# 希望 坂(北中だより)

第6号 令和2年7月3日

みやき町立北茂安中学校 校長 森田 直樹

#### 学校教育目標 「知性・感性・耐性」を 自らたかめる生徒の育成

〒849-0113 みやき町大字東尾 4435 La:0942-89-2008 Fax:89-2079

### ◇きらめく太陽の下で◇





6月23日(火)、グラウンドを横切る生徒の集団のあとについていきました。到着地はプールです。3年生が先生の指示に従って**黙々と清掃**を行っています。朝から陽ざしの強い日でしたので、プールの金属部分はとても熱くなっていました。ちゃんとサンダル持参の女子生徒もいて、準備の良さに感心しました。泳いだわけでもないのに、なぜかずぶ濡れの男子生徒が印象的なプール清掃の一日でした。

機械室をのぞくと、そこには昨年取り入れた最新式の

**ろ過機が鎮座**していました。子どもたちの教育のために高価な機械を設置していただき、町当局や教育委員会に大変感謝しています。存分に使わせていただきます。

とはいえ、今年度は新型コロナウイルス感染症防止の対策がとても大切に

なってきます。密集を避けるために、2つある更衣室を女子だけが使い、男子は教室で着替えてくるなど予防の措置をとっています。また、それ以外の対応についても5月22日付け文科省事務連絡「今年度における学校の水泳授業の取扱いについて」に則って、実施しています。

プール清掃から 1 週間が経った7月の太陽の下で、最高に元気な準備体操の声がします。何年生かなと思いながら行ってみたら、なんと3年生でした。水泳をできるのが、本当にうれしそうでした。



## ◇授業にお邪魔◇

「校長先生、教頭先生、教務の真島先生など**級外の先生は全部の生徒の担任ですよ**。ですから、全校の担任として、時々クラスにお邪魔することがありますからね。」というのが、学期初めの私の担任宣言です。

ということで、ちょくちょく「生徒の学習の様子=先生方の指導の様子」を拝見しにお邪魔しています。今回は、生徒が生き生きと活動していた**宮地教諭の国語の授業を紹介**します。

1年2組の教室に入ると、「文のなりたち」を学習していたようです。たくさん準備された教材が机の上に並んでいました。品詞ごとに色分けされたカードです。それらを並べて一文をつくることによって、自然に「文には述語があること」「修飾と被修飾の関係があること」などを理解することが授業のねらいでした。宮地教諭の思いが伝わり、生徒は適切に並べ、班ごとのホワイトボードに修飾・被修飾の関係を図示していました。ちょっと笑いのもれる文も見られましたが、課題に主体的に取り組む姿は良いものでした。

教師の思いや準備が生徒を動かす良い例だと思いました。



### ◇家庭学習強化週間中!◇

7月1日(水)から9日(木)は、家庭学習強化週間です。先日のお知らせに書いた通り、生徒は学習計画表や実施表で自分の学習の進み具合いを自己管理しながら、生徒会による「予想問題作り」とタイアップして期末テストに向かっています。ご家庭でも、激励と称賛、そして助言をよろしくお願いします。

#### ◆◆今後の予定◆◆

8日 期末テスト 避難訓練(不審者対応)

9日 期末テスト 各部委員会

10日 期末テスト 選手推戴式 3年写真撮影

14日 1年白石焼 2年職業人に学ぶ

18日 地区中学校総合体育大会~23日